



URBANISME

Le projet de Malley-Gare se concrétise



Le projet mis à l'enquête est un véritable morceau de ville: il comprend cinq bâtiments, dont deux tours, permettant d'accueillir à l'horizon 2024 quelque 500 habitants et 1500 emplois, rappelaient hier les CFF, propriétaires des parcelles concernées, et les communes de Prilly et Renens dans un communiqué.

Deux places publiques majeures seront réalisées simultanément. Ces espaces extérieurs ont fait l'objet d'une consultation publique en octobre 2019. La durabilité de ce nouveau quartier est notamment assurée via la certification «Site 2000 watts».

Une soirée d'information à la population à Cinétoile Malley présentera le projet immobilier des CFF «Central Malley» mis à l'enquête. Les CFF poursuivent ainsi la mutation du secteur de Malley, initiée en 2012 avec la halte du RER vaudois Prilly-Malley, puis poursuivie avec l'ouverture partielle de la Vaudoise aréna en 2019. Le développement urbanistique ambitieux voulu par Prilly et Renens pour ce site stratégique avait auparavant été fortement contesté en raison des deux tours prévues. **ATS**